

**WETTERAUKREIS**

## **Johanniter werben Mitglieder**

10.09.2013 - WETTERAUKREIS

(red). Die Johanniter-Unfall-Hilfe ist aktuell im Wetteraukreis präsent, um neue Mitglieder zu werben. Studenten gehen von Tür zu Tür und bieten den Bürgern die fördernde Mitgliedschaft an. Die Mitarbeiter sind an der Johanniter-Werbekleidung zu erkennen und können sich ausweisen. Sie sind nicht befugt, Barspenden anzunehmen. Ihre Aufgabe ist es, neue Fördermitglieder zu werben und somit das soziale Engagement der Bürger zu bündeln, um Bedürftigen zu helfen. Die Beiträge der Bürger verwendet die Johanniter-Unfall-Hilfe beispielsweise für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen und für moderne Materialien im Katastrophenschutz. Der freiwillige Beitrag, den die neuen Mitglieder selbst bestimmen, dient ebenfalls dem Aufbau des Ehrenamtes, der Jugendarbeit sowie Lacrima. Bei Nachfragen sind die Mitarbeiter des Regionalverbandes Rhein-Main der Johanniter-Unfall-Hilfe in Bad Nauheim unter der Servicenummer 069/366 006600 zu erreichen.